

Betreff:

WG: Internet - Wettkampfsport - LA WM Berlin 2009 - BOC 2009 Newsletter -



No. 3 - 2009

berlin 2009™-Maskottchen steht im Mittelpunkt beim Ball des Sports

Der Ball des Sports am Samstag, 07. Februar 2009, in den Rhein-Main-Hallen Wiesbaden fand unter dem Motto „Der Lauf der Welt“ statt und stand damit im Vorfeld der weltgrößten Sportveranstaltung dieses Jahres somit ganz im Zeichen der 12. IAAF Leichtathletik WM **berlin 2009™**.

Vor allem das Maskottchen der Leichtathletik-WM begeisterte die Ball-Gäste. Bundesaußenminister Frank-Walter Steinmeier, Olympiasieger Matthias Steiner, Rennfahrer Ralf Schumacher, Tennislegende Boris Becker, die Leichtathletik-Stars Christina Obergföll und Steffi Nerius sowie viele weitere ließen es sich nicht nehmen, ein Bild mit dem sportlichen Berliner Bären zu machen und ihre Namensvorschläge für das Maskottchen abzugeben. Für den noch namenlosen Bären kann jeder Interessierte im Internet auf www.berlin2009.org einen Namensvorschlag abgeben.

Dr. Clemens Prokop, der geschäftsführende Präsident des WM-Organisationskomitees und Präsident des Deutschen Leichtathletik-Verbandes DLV, erläutert die Zusammenarbeit mit der Stiftung Deutsche Sporthilfe, die den Ball des Sports veranstaltet: „Der Ball des Sports ist die wichtigste gesellschaftliche Veranstaltung im Sport in Deutschland. Wir freuen uns, dass die Leichtathletik-WM als größtes Sportereignis dieses Jahres zum zentralen Thema dieser einzigartigen Benefizveranstaltung ausgewählt wurde.“



Frank-Walter Steinmeier, Christina Obergföll, das WM-Maskottchen und Dr. Clemens Prokop

Ein Programm-Höhepunkt beim Ball des Sports stellte ein Stabhochsprungwettbewerb im Ballsaal dar. Die deutschen Stabartisten Lars Börgeling, Richard Spiegelburg und Karsten Dilla präsentierten mit ihren Sprüngen in Mitten der Ballgäste eine der optisch beeindruckendsten Disziplinen der olympischen Kernsportart Leichtathletik.

In der Leichtathletik-WM-Lounge brachten die deutschen Weltklasse-Speerwerferinnen Christina Obergföll und Steffi Nerius an einer interaktiven Speerwurfsimulationsanlage den interessierten Ball-Gästen ihre Leichtathletik-Disziplin näher. Auch Bundesaußenminister Steinmeier ließ es sich nicht nehmen, sich einmal selbst an der Speerwurfanlage zu versuchen.



Matthias Steiner mit dem Maskottchen

Die von der Stiftung Deutsche Sporthilfe ausgerichtete Benefizveranstaltung ist eines

der bedeutendsten gesellschaftlichen Ereignisse in Deutschland. Rund 1.800 geladene Gäste aus Sport, Wirtschaft, Politik, Kultur und Medien treffen sich alljährlich beim Ball des Sports, dessen Erlöse direkt der Stiftung Deutsche Sporthilfe zu Gute kommen.



Das Maskottchen und Ralf Schumacher haben Spaß beim Ball des Sports

[nach oben](#)

v.i.S.d.P.: BOC 2009 GmbH, Hanns-Braun-Str./ Adlerplatz, D-14053 Berlin



Wenn Sie zukünftig keine Newsletter mehr beziehen möchten, senden Sie bitte eine E-Mail mit dem Betreff "unsubscribe" an newsletter_de@berlin2009.org.